



... Marillen in Österreich von Mitte Juni bis Mitte/Ende August reifen und oftmals ab Hof oder ab Marillengarten zu kaufen sind?

Faktencheck:

Die beachtliche Fläche von 1.000 ha Marillen gibt es in Österreich. Es gibt ca. 200 Marillensorten, kultiviert werden in Österreich gut 25 verschiedene Sorten.

8 von 10 österreichischen Marillen kommen aus Niederösterreich.

Was wird aus mir?

Marillen werden frisch verzehrt und in Form sehr vieler Verarbeitungsprodukte wie zum Beispiel: Marillenmarmelade (Konfitüre), Marillendestillat, Marillenlikör, Marillennektar, Marillenchutney, Marillenröster, Marillenknödel, Marillenschaumwein, Marillenkuchen, geröstete Marillenkerne,

Marillenkern in Schokoladehülle, Marillenschoko-

lade, getrocknete Marillen, ...

Interessant!

Für einen Liter echten Marillenbrand benötigt man ca. 13 kg vollreife aromatische Marillen.

Monate

Blute

Ernte









